

市の動向を、タイムリーに掲載します

狭山市長選挙の結果 小谷野剛氏が無投票で3度目の当選

任期満了に伴う狭山市長選挙が7月2日(日)に告示され、小谷野剛氏の当選が無投票で決まりました。3期目の任期は7月27日(木)からとなります。



問合せ 選挙管理委員会事務局へ ☎2968-6827

市職員向け災害対応研修会を開催

7月14日(金)、豪雨や台風、地震などの発生に備えて、職員を対象に災害対応研修会を開催しました。



講師である(株)気象サービスの金子武士氏からは「水害リスクを高める気象現象」、危機管理課職員からは「狭山市に影響する地震」の講義を実施し、災害発生時に円滑な災害対応を行えるよう職員の防災意識の向上を図りました。

問合せ 危機管理課へ ☎2968-6527

夏の交通事故防止運動を実施

市では、7月15日(土)～24日(月)の交通事故防止運動期間中、狭山警察署などと連携し、商業施設での啓発品の配布やのぼり旗の設置など、交通事故に遭わないよう呼び掛けました。市内では今年に入り3名の方が交通事故で亡くなっており、交通事故防止対策の取り組みを強化しています。



【交通事故を防ぐポイント】

- ◆車両を運転する際は、対向車や歩行者など周囲の状況をよく確認しましょう
- ◆自転車の事故が増えています。一時停止を怠らず、安全を確認してから走行しましょう
- ◆歩行者は無理な車道の横断をやめましょう

問合せ 交通防犯課へ ☎2937-6641

「生成AI活用検討チーム」を設置

市では、業務効率化とDX推進を目指し、対話型人工知能であるChatGPTに代表される「生成AI」について調査研究と活用検討を行うチームを設置しました。生成AIを試験的に使用しながら、効果と課題を確認し、適正な活用に向けて検討作業を進めています。

問合せ 情報政策課へ ☎2936-8674



題字・絵 池原 昭治氏

子ども達に確かな未来を

7月27日より3期目の市政を担わせていただくこととなりました。改めて、自分自身に課せられた責任の重さを感じています。

これまでの2期8年間は、多くの

方々のご理解とご協力をいただき、市政を前に進めるために、微力ながら力を尽くしてまいりました。また、約3年に及ぶコロナ禍では、地域のために汗をかき続ける市民や事業者の皆さんの地域愛に触れることとなり、多くの市職員も「困難に寄り添い課題解決を目指す」ため、たゆまない努力を続け、乗り越えることができました。多くの方々のご理解とご協力に心から感謝を申し上げます。

今回の市長選挙は平成10年以来の無投票となりました。その中で市民の皆さんが選んだものは「現状維持を求めている」ということだと思います。これから変わりゆく狭山

市を確かな力でリードして欲しい、その意思が無投票という形で示したのではないかと考えています。

私たちは間違いなく、時代の変化に直面します。そのスピードは想像を超えることでしょう。しかし、私たちはこの変化に決して流されるものではありません。私たちが目指すべきはこの変化を最大限に活用していくことです。そして、社会全体をより良く、前向きなものに作り替えていくことです。そのことこそが、子ども達に確かな未来を残すことにつながります。これからも力強く、元気な狭山を実現すべく、全力で取り組んでまいります。

狭山市長 小谷野 剛